



Des élèves de terminale spécialité physique-chimie et de terminale STL se sont rendus à Neuwiller-lès-Saverne du 11 au 13 juin.

L'objectif de ce séminaire était de pouvoir réviser collectivement leur(s) programme(s) de spécialité(s) en prévision des épreuves écrites des 17 et 18 juin. Par ailleurs, les 49 élèves participants ont pu travailler sur leurs questions du grand oral. Certains d'entre eux ont pu se retrouver dans les conditions de l'épreuve et tester un passage devant un jury de 2 professeurs parmi les professeurs présents : Mme Regnier et M. Laemmel pour la physique-chimie ainsi que Mmes Hauck (biotechnologie) et Jacoby (mathématiques) que nous remercions pour leur participation active à ces oraux blancs.

Outre ce programme de travail effectué dans la bonne humeur et la plupart du temps en extérieur au vu des conditions météorologiques extrêmement favorables, nous avons pu assister à une conférence d'astronomie sur les effets de la gravitation proposée par le club d'astronomie de Saverne Nemesis. À la nuit tombée, les membres de l'association nous ont fourni quantités d'informations sur le ciel et les moyens de s'y repérer et nous avons pu faire des observations

nocturnes avec les télescopes et lunettes astronomiques de l'association.

Lors du séjour, les temps de pause ont été agrémentés par de nombreuses activités sportives (volley-ball, football, badminton, qi gong...). Le groupe a également fait une petite randonnée en forêt à laquelle tous les élèves et professeurs ont participé histoire de s'oxygénier entre deux séquences de révisions.

Ces presque trois jours de travail et d'activités de plein-air sont passés très vite, ont été très appréciés par les élèves et leurs professeurs, dans un lieu très agréable, au vert, et dans une ambiance très détendue et sympathique.

Nous garderons toutes et tous un excellent souvenir de ce séjour qui a permis aux élèves de terminer leurs trois années au lycée de fort belle manière !



